



Spanish Fort, Alabama, 20 de mayo de 2022

Manténgase enfocado a medida que avanzamos

Saludos cordiales desde la costa del Golfo para los amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual e hijos de Dios dispersos. Mi esposa y yo oramos y esperamos que todos se encuentren bien y que nuevamente su semana haya sido bendecida.

Mi esposa y yo hemos regresado sanos y salvos de visitar a los hermanos en Tennessee y Carolina del Norte. Han pasado 5 años desde que nos transfirieron aquí a Alabama, y había olvidado lo hermosas que son las colinas y el paisaje y disfruté estar de regreso en estas áreas por unos días.

Bueno, los Días Santos de la primavera han llegado y se han ido. Son profundamente significativos e intensos, pero, como todo en esta vida, rápidamente se convierten en historia. El problema con la historia es que, naturalmente, miramos hacia el futuro y, naturalmente, nos enfocamos en el trabajo y los desafíos que tenemos por delante, y las lecciones y los planes para mejorar nuestras vidas y acercarnos a Dios a menudo se desvanecen en la "historia".

¿Cómo mantenemos las lecciones que aprendimos claramente enfocadas y en mente a medida que avanzamos?

¿Cómo no perder esa visión clara de los cambios que resolvimos hacer mientras continuamos con nuestra avalancha de deberes y actividades?

Aquí hay un resumen simple de cada uno: 1) La Pascua ilustra lo que Jesucristo hizo por nosotros al darnos esperanza de vida eterna; y 2) los Días de Panes sin Levadura representan lo que debemos hacer personalmente como respuesta al adorarlo mientras Él vive en nosotros. Ambos son conceptos grandiosos y polifacéticos de preciado conocimiento espiritual que nuevamente este año hemos revisado y aprendido más.

Una forma de seguir la directiva de Dios de "recordar" es revisar los significados básicos de las dos celebraciones cada semana de las siete semanas que conducen a Pentecostés. Este período de siete semanas se destaca cada año por el hecho de que debemos contar el tiempo para llegar al día correcto para guardar el próximo Día Santo: la Fiesta de las semanas (contando siete semanas) o la Fiesta de Pentecostés (contando cincuenta días): "Pente -costo."

Aquí hay una sugerencia. (Y dado que estamos a solo un par de semanas de Pentecostés, ciertamente puede hacerlo el próximo año). Resuelva recordar ambos significados meditando en cada uno de ellos en un momento reservado cada semana. Por ejemplo, reserve un tiempo sagrado: la víspera del sábado o el sábado antes o después de los servicios de adoración, ya sea en persona o en línea, digamos, 10 o 15 minutos para cada uno. Por cierto, no tiene que ser solo en sábado, ya que nuestro tiempo con Dios en conexión diaria con Él es ciertamente bendecido.

Cuando apartamos un tiempo para meditar específicamente en todo lo que Cristo y el Padre han hecho en nuestras vidas, comenzando con el sacrificio de sangre que Jesús ofreció de sí mismo, y todo lo que continúan haciendo por cada uno de nosotros, día tras día, es tendrá un profundo impacto en nuestras oraciones y vidas.

El mismo principio se aplica al *meditar* en el sacrificio de nosotros mismos que ofrecemos a Dios todos los días (como lo imaginamos durante los Días de los Panes sin Levadura), pensando cuidadosamente en evitar los muchos pecados que fácilmente se deslizan constantemente en nuestro pensamiento (hebreos 12: 1). ¡Este tiempo reservado también tendrá un efecto importante en que recordemos y no perdamos el progreso que hemos logrado durante la temporada de los Días Santos!

El tiempo avanza. Las vidas avanzan. La gente envejece. Aprendemos mientras vivimos. Manténganse conectados como amigos entre sí y con la Vid Verdadera, y ocúpense de los asuntos de nuestro Padre.

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes

todos los dias. Por favor, oren por nosotros.



Scott Hoefker

(Pastor, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: tshoefker@cogministries.org

Sitio en Internet: www.cogministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797

P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983